
Protokoll der Jahreshauptversammlung 
am 03.07.2023, 19:30 Uhr 
in der Hans-Quick-Schule 
 
  
 

 

Anwesende: Beate Hunfeld, Daniela Hennemann, Angelika Benz, Dirk Liepe, Lena Tauber, Ulrich Jainta, 
Barbara Thomas, Tim Schmöke, Veronika Hübler, Alexander Reinfeldt, Maren Hofmann, Andrea 
Schemenauer (Protokoll) 

 

TOP 1 Begrüßung 

Die erste Vorsitzende Maren Hofmann begrüßt die anwesenden, stellt die Mitglieder des Vorstands sowie 
die Tagesordnungspunkte laut Einladung vor. 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit, Teilnehmerliste 

Maren Hofmann stellt fest, dass die Einladung fristgerecht versandt worden ist und die Versammlung laut 
Satzung beschlussfähig ist, da mehr als die Hälfte der Vorstandsmitglieder anwesend sind. 

TOP 3 Wahl des Protokollführers der JHV 2023 

Als Protokollführerin wird Andrea Schemenauer vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der JHV vom 29.6.2022 

Das Protokoll der letzten JHV wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

TOP 5 Bericht des Vorstands 

Im letzten Jahr fanden 3 offizielle Vorstandssitzungen sowie viele Abstimmungen per Mail oder Signal statt. 

Maren Hofmann berichtet über das Engagement des Fördervereins im vergangenen Jahr. Hier sind 
beispielhaft die Ausflugsbudgets für alle Klassen, die Schulhofgestaltung, der Besuch des Lernariums, der 
Theaterbesuch vor Weihnachten, die Hilfe für ukrainische Flüchtlingskinder an der HQS, der 
Trommelworkshop, das Lesehaus auf dem Schulhof sowie die festen Budgets der Bereiche Sport, Kunst, 
Lesenest und Forscherwerkstatt und Einzelfallförderungen sowie der Zuschuss bei Lehr- und Lernmitteln zu 
nennen. Detailliert sind sie in der angehängten Präsentation aufgeführt. 

Des weiteren war der Förderverein mit dem Angebot von Kinderkursen wieder sehr aktiv. Es gab 24 Kurse, 
die von 121 Kindern mit insgesamt 393 Kursbuchungen belegt wurden. Für das Kinderkursteam 2023/24 
werden noch dringend neue Mitglieder gesucht. 

Dirk Liepe berichtet über die Mitgliederentwicklung. Diese sei seit der Coronazeit leicht rückläufig. Aktuell 
gäbe es 438 Mitglieder. Die detaillierte Auflistung der verschiedenen Arten von Mitgliedschaften ist in der 
angehängten Präsentation ersichtlich. 

 



TOP 6 Bericht der Kassenwartin 

Barbara Thomas berichtet über Einnahmen von ca. 20.000 Euro, hierunter Zuschüsse und Spenden in Höhe 
von ca. 10.000 Euro. Im Bereich der Ausgaben sind insbesondere Neuanschaffungen von ca. 5.000 Euro und 
Veranstaltungsbezuschussung von ca. 3.500 Euro beispielhaft zu nennen. Insgesamt wurde ein Plus von 
3.583,50 Euro erzielt. 

Der Kontostand zum 31.12.2022 betrug 49.009,21 Euro. Die genaue Aufstellung der Einnahmen und 
Ausgaben kann der beigefügten Präsentation entnommen werden. 

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer 

Jörg Schemenauer und Ulrich Jainta haben am 25.5.2023 die Kassenführung für den Zeitraum 1.1.2022-
31.12.2022 zur Entlastung der Kassenwartin geprüft. Die Kassenprüfer stellten eine einwandfreie Beleg- 
und Kassenführung fest. Es ergaben sich keine Beanstandungen. 

TOP 8 Entlastung des Vorstands 

Beate Hunfeld dankt dem Vorstand im Namen aller für die geleistete Arbeit und stellt den Antrag auf 
Entlastung des Vorstands. Der Antrag wurde von den Anwesenden einstimmig angenommen. 

TOP 9 Bildung von Rückstellungen für anstehende Projekte 

Durch Barbara Thomas wurde folgender Vorschlag zur Investitionsplanung vorgestellt und von den 
anwesenden einstimmig angenommen: 

• feste Budgets 4.000 Euro 
• Digitalisierung 2.000 Euro 
• Außengelände 2.000 Euro 
• Schulausstattung 5.000 Euro 
• Projekte 10.000 Euro 

Gesamtsumme der Investitionen 23.000 Euro 

TOP 10 Wahl des Wahlleiters 

Beate Hunfeld wird der Versammlung vorgeschlagen und von den Anwesenden einstimmig zur Wahlleiterin 
gewählt. 

TOP 11 Wahl des neuen Vorstands 2023-2025 (1. Vorsitzende/r, 2. Vorsitzende/r, Kassenwart/in, 2 
Beisitzer) 

Für die Funktion der 1. Vorsitzenden wird Angelika Benz vorgeschlagen. Aus der Versammlung kommen 
keine weiteren Vorschläge. Angelika Benz wird einstimmig zur 1. Vorsitzenden gewählt, sie nimmt das Amt 
an. 

Für die Funktion des 2. Vorsitzenden wird Alexander Reinfeldt vorgeschlagen. Aus der Versammlung 
kommen keine weiteren Vorschläge. Alexander Reinfeldt wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden gewählt, er 
nimmt das Amt an. 



Für die Funktion der Kassenwartin wird Barbara Thomas vorgeschlagen. Aus der Versammlung kommen 
keine weiteren Vorschläge. Barbara Thomas wird einstimmig zur Kassenwartin gewählt, sie nimmt das Amt 
an. 

Für die Funktion des 1. Beisitzers wird Veronika Hübler vorgeschlagen. Aus der Versammlung kommen 
keine weiteren Vorschläge. Veronika Hübler wird einstimmig zur 1. Beisitzerin gewählt, sie nimmt das Amt 
an. 

Für die Funktion des 2. Beisitzers wird Dirk Liepe vorgeschlagen. Aus der Versammlung kommen keine 
weiteren Vorschläge. Dirk Liepe wird einstimmig zum 2. Beisitzer gewählt, er nimmt das Amt an. 

Beate Hunfeld gratuliert dem neuen Vorstand zur Wahl und übergibt die Sitzungsleitung an Angelika Benz. 

TOP 12 Anträge/Verschiedenes 

Dem Gremium liegen keine Anträge vor. 

Zum Thema Verschiedenes gibt es keine Wortmeldungen. 

Angelika Benz schließt um 20:30 Uhr die Sitzung. 

 

Bickenbach den 3.7.2023 
 

 

Anlagen zum Protokoll: Präsentation Bericht des Vorstandes  

 

 

 

 

_________________________________  __________________________________ 

Maren Hofmann (bis TOP 10)    Andrea Schemenauer 

1. Vorsitzende / Versammlungsleiterin   Protokollführer 

 

 

 

_________________________________   

Angelika Benz (ab TOP 11)     

1. Vorsitzende / Versammlungsleiterin    

 


